

東京都

K・K

1999年4月19日(月) AM 9:20 第1子 男児 "3200g"

どちらかと言うと私は、出産する出産後の生活を考えると  
【】大変だろ？いや大丈夫と言う感じで。

あまり出産そのものに対する考え方を考へていませんでした。

考へていよいといつも、早かれ遅かれ、いつかは  
産まれるものなんだから、深く考えることはない。

誰もが人生産んでいたから、と今思えば  
何も考へてなかったんですね。

私の場合、予定日より11日早く産まれました。

おしゃれで軽い陣痛、破水、陣痛、そして出産、  
何の問題もなく出産することになりました。

私の中の"出産"に対するイメージを改めました。

けど、このうぶごえ）トモ読ませていて下さい、先生方が先生た。

普通の出産エレベーターではないのです。

ちゃんと考へさせられました。

自分が何を書きたいか、丁寧に、わかるくなる、ありましたや。

中島助産院で出産することになりました。本当、自然分娩と  
いうものが、あればよくな気がします。

出産慣れ、どこで産んでも「ほとんど変わらない」から、  
思いました。なぜ中島助産院で出産することに決めたかといふと  
私の姉が二つ、3児を産んでいたから、それじゃ私もそこまでいいや。  
なんて簡単に決めました。（先生、よせや！）

私は他の病院などでの出産経験があるわけではありませんので、  
丁寧な事は言えませんが、先生の話をきいたり。

この1トモ読ませていて下さい、自分でここに出産できた事に対して  
すごくうれしく思います。自然分娩のあがらしさ（ちがいすぎ？）といふか、  
人間の体にあるエネルギーっていつか、産む側も産まれる側とも

おじ、パワーがあるんではないか。（これが女性にしかわからないものかもしれないけど）

私は本当に出産といつものに対して何も考へていませんでした。

けど、ここで出産できたことによって自分自身、成長できただような気がします。

2人目はまだ考へていませんが、もし2人目ができる時には

またどうぞ宜しくお願ひします。先生！

こんなにも出産は大変なものだとお思っておられました。もうあの痛みには正直、もう体になら  
られないと思つてしましました。でもとにかくもっと楽に産みたい！

【】でもあの痛みがあるから産まれてきた3児にも感謝できるのか？

先生、いつも大変だつてお思ひますか？ありげとうございました。

疲れが下まづいると見えますか？もう少し見え張つて下さいね。

井山